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“Es una gozada ver a la gente 
disfrutando durante el Bolo”

RAIMUNDO AGUIRRE YANGUAS ALCALDE DE FITERO

La localidad ribera se unirá hoy a la explosión 
festiva de septiembre con el inicio de sus 
fiestas en honor a la Virgen de la Barda.  
Se prolongarán durante nueve días y tienen  
un presupuesto que ronda los 100.000 euros

Raimundo Aguirre posa con el pañuelo de fiestas en el claustro de Fitero. BLANCA ALDANONDO

Con ganas después de que haya-
mos estado tanto tiempo prepa-
rando. Y con ganas de que el tiem-
po nos acompañe, la gente disfrute 
y se lo pase bien. 
¿Quién va a lanzar el cohete? 
La encargada va a ser la concejala 
de Cultura, Barda Melero, como 
premio al trabajo y al esfuerzo, y 
mirando también situaciones per-
sonales. Creía que le íbamos a dar 
una alegría y, cuando se lo dijimos, 
se quedó boquiabierta porque no 
se lo esperaba. Son momentos que 

no todos pueden vivir, y es una sen-
sación muy bonita y entrañable. 
¿Cuesta organizar un programa 
festivo tan largo? 
Hay muchas cosas que no pueden 
faltar, pero procuramos innovar 
en todo lo que es posible intentan-
do dar gusto a todas las edades. 
¿Qué novedades presenta? 
Cada vez tenemos más activida-
des para los pequeños porque sa-
cándolos de casa sacamos tam-
bién a sus padres. Además, por se-
gundo año celebraremos un 
encierro nocturno. 
¿Qué actos atraen a más público? 
Yo creo que la procesión. Y me 
quedo también con el pasacalles 
del Bolo, la explosión de alegría del 
primer día. Es una gozada ver a la 
gente disfrutar, olvidarse de los 
problemas y vivir en la calle los 
‘momenticos’ de ese jornada. 

Unos actos en los que destacan la 
gastronomía, la música y los fes-
tejos taurinos, ¿no? 
En la Ribera, buena mesa, buena 
vaca y buena música. Y a partir de 
ahí hay poco margen de maniobra. 
Como es habitual, el día de la Vir-
gen -mañana- celebramos una no-
villada porque a estas alturas de la 
temporada es más complicado ce-
lebrar una corrida. Pero para no-
sotros es obligado hacer un festejo 
con muerte para que se mantenga 
la tradición. 
¿Cómo vive las fiestas?  
Tengo suerte de que tengo tiempo 
para todo. El primer fin de semana 
es muy intenso porque hay mu-
chos actos en los que tienes que es-
tar. Pero, como son nueve días, 
siempre tengo varios para disfru-
tar con la cuadrilla, que las fiestas 
son para eso. Además, en el resto 
del grupo de gobierno hay bastan-
te gente joven, pero la mayoría ya 
tenemos familia y eso te hace vivir 
las fiestas más de día que antes. 
Además, siempre vamos a estar al 
pie del cañón para que todo trans-
curra con normalidad y, si hay al-
gún incidente, podamos solucio-
narlo cuanto antes. 
¿El poso de los años da mayor 
tranquilidad? 
Así es, ya vas cogiendo poso y vien-
do que las cosas salen y que pue-
des confiar en la gente que trabaja 
porque tenemos una brigada y 
unos trabajadores municipales 
excepcionales. 
Me ha hablado antes del ‘Bolo’, el 
acto diferencial de estas fiestas... 
Cuenta la leyenda que era un acto 
de rebeldía del pueblo hacia el 
Ayuntamiento, para que no llega-
ra a finalizar el pasacalles. Pero se 
institucionalizó y es un momento 
que no se ve en todos los sitios y 
que está muy bien.  
¿Qué le dice a sus vecinos? 
Sobre todo, que disfruten porque 
las fiestas se hacen por y para 
ellos. Espero que los vecinos se ol-
viden de sus problemas y usen las 
fiestas para evadir la mente.

ÍÑIGO SANZ Fitero 

Fitero dará la bienvenida hoy a sus 
fiestas en honor a la Virgen de la 
Barda, copatrona de la villa junto a 
San Raimundo. Serán nueve días 
de fiestas con un presupuesto que 
rondará los 100.000€ y que, como 
es habitual, tendrán como ejes a la 
gastronomía, la música y los feste-
jos taurinos, entre los que destaca 
una novillada, que se celebrará 
mañana a las 17.45 horas.  
¿Cómo se preparan las fiestas? 

● Aguirre cita la renovación 
del alumbrado, peatonalizar 
la plaza San Raimundo y una 
pasarela sobre el río Alhama 
como proyectos a acometer

I.S. Fitero 

Dejando de lado el apartado 
festivo, Raimundo Aguirre se 
muestra satisfecho por la situa-
ción económica en la que se en-
cuentra el consistorio y analiza 
alguno de los proyectos que tie-
ne previstos la villa. 
¿En qué situación económica 
se encuentra Fitero? 
Económicamente siempre se 
ha trabajado, también en ante-
riores legislaturas, con mucha 
prudencia. Los proyectos que 
se han presentado han sido 
sostenibles, y no hemos hecho 
barbaridades de polideporti-
vos ni de piscinas... Como digo, 
siempre se ha mirado la soste-
nibilidad, tanto en la obra como 
en su mantenimiento, que en 
algunos casos es costosísimo. 
Eso hace que la deuda haya  ba-
jado una barbaridad y nos en-
contremos en una situación 
económica desahogada y no 
tengamos ningún problema 
económico. 
¿Tienen proyectos en mente? 
Vamos a poner bombillas Led 
en nuestro alumbrado, lo que 
supondrá un coste de 280.000 
euros que vamos a afrontar 
con recursos propios. Esta ilu-
minación conllevará un ahorro 
energético de casi el 60% que 
vamos a notar desde el primer 
momento. Además, vamos a 
peatonalizar un carril de la pla-
za San Raimundo por seguri-
dad vial y porque ahora en ve-
rano es una zona de mucho 
tránsito. Además, sacaremos 
el pliego para instalar un 
parking de autocaravanas y, fi-
nalmente, vamos a hacer una 
pasarela sobre el río Alhama 
para que comunique el pueblo 
con el polígono industrial. Te-
nemos que seguir haciendo 
proyectos sostenibles y que no 
se nos vayan de las manos.

“Siempre 
hemos mirado 
la sostenibilidad 
de los proyectos


